

**HUBUNGAN ANTARA KECERDASAN EMOSIONAL
DAN POLA ASUH *AUTHORITATIVE*
DENGAN PRESTASI BELAJAR
PADA MAHASISWA TAHUN PERTAMA**

SKRIPSI

Diajukan guna Memenuhi Sebagian Persyaratan
Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi
Universitas Airlangga Surabaya



Disusun Oleh:

Cahyo Tri Wibowo

110610203

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2011

SURAT PERNYATAAN

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi yang saya susun ini merupakan hasil karya tulis saya sendiri. Adapun bagian-bagian tertentu dalam Skripsi yang saya peroleh dari hasil karya tulis seseorang, telah saya tuliskan sumbernya dengan jelas, sesuai dengan kaidah ilmiah.

Apabila pada kemudian hari ditemukan adanya plagiat dalam Skripsi saya, maka saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang telah saya sandang, beserta konsekuensinya, sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku.

Surabaya,
Mengetahui,

()
NIM:

HALAMAN PERSETUJUAN

Skripsi ini telah disetujui oleh
Dosen Pembimbing Penulisan Skripsi

Mengetahui

Dosen Pembimbing Skripsi

Aryani Tri Wrastari, S.Psi., M.Ed. ReEvass
NIP. 198104242005012002

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi ini telah dipertahankan dihadapan Dewan Penguji
pada hari Selasa, tanggal 8 Maret 2011 dengan susunan Dewan Penguji

Ketua,

Prof. Dr. Mareyke M.W. Tairas, MBA., MA., ProCoun.

NIP. 194703131987032001

Sekretaris,

Anggota,

Nono Hery Y, S.Psi., M.Pd. psi.
NIP. 196706221998021001

Aryani Tri Wrastari, S.Psi., M.ed (ReEvAss)
NIP. 198104242005012002

HALAMAN MOTO

*Bekal seseorang mencapai bintang berbeda-beda. Berbekal tali perlu tempat untuk mengaitkan. Berbekal tangga perlu tempat untuk menyandarkan, bersayap perlu tenaga untuk menggerakkan. Tak ada kata cepat untuk gapai bintang . Hanya ada satu pertanyaan, “apakah kamu mencintai proses yang dijalani dengan sungguh-sungguh?”. Maka itulah jawaban seberapa layak kamu memetik bintang.
(Afaz Amie’)*

HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan Ridho Allah SWT,

Kupersembahkan karya monumental ini kepada :
Ibunda dan Ayahanda, sebagai senyuman untuk seluruh kisah
yang penuh noktah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan karunia dan rahmat-Nya kepada kepada kita semua, atas ijin-Nya pula penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik semua pembaca.

Dalam kesempatan ini pula penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak di bawah ini yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini:

1. Dr. Seger Handoyo, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga Surabaya.
2. Aryani Tri Wrastari S.Psi., M.Ed. ReEvass selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa meluangkan waktunya dan memberi semangat kepada penulis selama hampir 3 semester dalam menyelesaikan skripsi.
3. Tri Kurniati Ambarini S.Psi., M.Psi selaku dosen pembimbing akademik yang selalu sabar dalam memberi dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan studi.
4. Kakakku Erna Yuliati SE. Akt dan Ita Ristiana Sari SE. Akt, kakak terbaik yang pernah dan selalu kumiliki. Jarak Surabaya-Jakarta tak pernah menjadi penghalang untuk selalu berusaha saling memahami

dan saling mengerti apa yang terjadi pada diri kita. Sudah saatnya kita menunjukkan bakti untuk diri kita sendiri dan kepada orang tua kita tercinta. Kakak iparku, Anton Johansyah dan Arief Rifai Arsil Sani; dan keponakanku Arief Fadhil Abyan atas sambutan yang hangat ketika penulis meluangkan waktu untuk berlibur.

5. Rekan-rekan Klinik Fotografi Surabaya: Mas Kiron, Mas Sueswit, dkk yang dengan ikhlas memberikan ilmu fotografinya tanpa pamrih. Kapan lagi hunting *human interest* dan *landscape* tanpa kalian semua, pinjam lensa minoltanya ya!
6. Rekan-rekan Airsoft Surabaya MMIX Brotherhood, tanpa kalian semua, penulis tidak mungkin bisa menjadi wartawan perang dan masuk KRI Dewaruci, KRI Soeharso, KRI Kakap dll. Terima kasih pula kepada Mayor Tunggul atas tips-tipsnya, sukses ya sekolahnya di Singapura!
7. Teman-teman Kaskuser Regional Surabaya: Vincentius Yongki, Hiro, Frisca dkk, yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi.
8. Ade Dharma Maryanto, Satria Dharma Maryanto, Dimas Mahardika S.H, Dimas Viko R, dan Bagus yang kehadirannya menambah makna dan dinamika dalam kehidupan penulis ketika awal di Surabaya.
9. Rekan-rekan *Psychomountaineering Old School*: Mas Cing (02), Iman Kurniadi (03), Ela (03), Adi Kurniawan (03), Kinanda (04) dkk. Perbedaan jalan bukan menjadi penghambat bagi kita untuk selalu

bersahabat. Dan generasi setelahnya Rani (08) dkk, yang telah menginspirasi penulis untuk mendaki *seven summit* Indonesia. Serta teman-teman WANALA: Mas Jarwo, Adit dkk yang telah membuat hidupku menjadi lebih hidup “selamat atas suksesnya pendakian Kilimanjaro *Uhuru Peak* buat TIM ASDP WANALA”.

10. Rekan-rekan PALAPSI edisi ekspedisi Gunung Merbabu: Lagso (06), Gagat (06), Johan (06), dan Dimas Handoko Tirto eks MIPA Unair atas pendakian yang tidak kenal lelah dan beresiko. *Now I see the secret of the making of the best person. It is to grow in the open air and to eat and sleep with the earth* (Walt Whitman, song of the Open Road). Serta teman-teman yang lain: Dea Putri (06), Andi Agung (06), Kikit (06), Haris Fadillah (05), Bunga (05) dkk yang telah menemani penulis mendaki sebagian gunung di Pulau Jawa.
11. Rekan-rekan angkatan 2006: Room, Dje, Alm. Alam Suryanandra, Rado, Fandy, Sigit, Susi, Made, Evan dan semua yang tidak dapat disebutkan satu persatu dan telah mengisi hari-hari manis bersama penulis selama masa studi. Serta rekan-rekan angkatan 2005, 2004, 2003, dan 2002 yang telah menjadi teman berbagi cerita peneliti selama masa studi.
12. Rekan-rekan KKN Kelurahan Kepunten 2010: Rizky, Ruchi dkk atas 28 hari yang penuh penderitaan, kegembiraan, serta keakraban.
13. Rekan-rekan kos-kosan mulai dari Jln. Gubeng Kertajaya gang 5 & 5E (Yogik FE, Topan FE, Sherman FKG, Mbak Anik, Baskoro ITS, Om

Jo, Dandy); dan kawan-kawan kontrakan gubuk derita Kedung Tarukan (Andi Agung sang “front leader”, Yoyok FISIP, Fajar FKH, Dedi FKH, Haqi FIB, serta tamu-tamunya: Andri FK dkk yang telah menemani hari-hari penulis selama di Surabaya. Thanks banget ya buat resep omeletnya.

14. Teman-teman magang ers Cahaya Putih Gresik H. Hasan Basri: Adel (05), Gagat (05), Fery (08), Tyan&Yoga, Nala, Mas Budi dkk atas *team work* untuk tugas-tugas wong alus yang tidak pernah bisa di lupakan.

15. Pak Parno, Pak Kun, Sinyo, Mbak Sum, Cak Jo, dan seluruh Civitas Akademika Fakultas Psikologi Universitas Airlangga yang telah menjadi teman dan selalu memberikan dorongan pada penulis untuk cepat lulus.

16. Terakhir, untuk adinda Tasia Koesdyahmurti atas cinta, senyuman, dan dukungan yang diberikan kepada penulis. *We never could have come this far. I took the good times, I'll take the bad times. I'll take you just the way you are.* Cepet jadi dokter ya.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang tidak dapat penulis balas dan memberi kemudahan kepada kita semua.

Surabaya, Maret 2011

Penulis